

## 桜台小 学校だより 令和4年9月2日 第24号



9月1日(木)から2学期が始まりました。3年生からは、男児1名が転出、女児1名が転入し、全校児童282名でのスタートとなりました。三重県では、8月から「三重県BA.5対策強化宣言」が発令されており、9月4日(日)まで延長されました。現在、感染拡大を抑えるために一層の感染防止対策の徹底が求められています。

新型コロナウイルスの変異株(BA.5)が猛威を振るい、学校教育活動においては、2学期も感染拡大防止対策や熱中症対策を意識してのスタートとなります。2学期は行事も多く、突然の変更等、保護者の皆様には、いろいろとご迷惑をおかけし、ご負担をおかけする場合もあると思いますが、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

なお、夏季休業中には、暑い中、「保護者PTA委員」の皆様には図書館開放を5日間、「学習ボランティア」の 皆様には夏の学習会の学習支援を3日間、地域の「園芸ボランティア」や「緑の会」の皆様には、園芸委員会の花 壇や学年菜園、正門付近や運動場など、学校の環境整備をお世話いただきました。本当にありがとうございました。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。









## 2学期の始業式をオンラインで行いました。

校長から、始業式において、次のような話を子どもたちにしました(概要です)。

2学期は学期の中でも | 番長く、約4か月間あります。全校での運動会、6年生は修学旅行、5年生は社会見学と自然教室、3年生と4年生は社会見学と、行事がたくさんある学期です。新型コロナの感染症が収束したら、昨年度のように、秋にはみんなで焼き芋ができるといいですね。学年菜園の草取りもしっかりとお願いします。

さて、私から2学期みんなに頑張ってほしいことが3つあります。1つめは**「あいさつをしっかりしよう」**です。あいさつは、1日の人と人との出会いの始まりです。桜台小学校見守り会やPTA地区委員の皆様が子どもたちの登校を、毎朝見守ってくれています。しっかりと相手の目を見て「おはようございます」とあいさつをして、地域の皆様とのつながりをつくってほしいと思います。

2つめは、「なかまのことを大切にしよう」です。 | 学期は上級生がしっかりと下級生の面倒をみてくれたり、学級のなかまが困っているときに助けたりしている場面を何回か見かけました。2 学期も相手のいいところをたくさん見つけ、楽しく過ごして、なかまとのかけがえのないつながりを築いてほしいと思います。

3つめは、「人の話をしっかり聴こう」です。学校ではさまざまな活動がありますが、一人ひとりが勝手なことをしていたら、なかなかうまく進みません。2学期も図書ボランティアの皆様が朝の時間を使って、本の読み聞かせやブックトークをしてくれます。静かにしっかりと聴いてほしいと思います。

そして、あたり前のことですが、<u>チャイムで授業が始められるようにもしてほしい</u>と思います。9月や10月はまだまだ暑い日がありますから、気分もだらだらしがちです。1学期のようにみんなのことを考えて、しっかりとチャイムが鳴ったら授業が始められるような環境を、みんなで作ってほしいと思います。

I 学期は、委員会活動もしっかりとできて、掲示物もきれいに貼られていました。しっかりと水をやってくれたおかげで、花壇にはきれいな花が咲き誇っていました。学校生活を自分たちの手でより良い方向へと持っていけるように、5,6年生には、しっかりと2 学期もリードしていってほしいと思います。

最後になりましたが、2学期を元気に過ごすために3つ話をして終わります。1つめは<u>夜ぐっすり寝る</u>ことです。そして2つめは朝ごはんをしっかりと食べることです。3つめは朝トイレに行って、うんこをして、すっきりして学校に来ることです。<u>身体を元気に保つことが、感染症のウイルスや熱中症から身体を守ることにもつな</u>がります。このことを毎日しっかりとやって、2学期も健康で元気に過ごしましょう。

## 2学期の主な行事予定です。 コロナの感染拡大状況によっては、変更があります。

9月 | 7日(土) ゆびとま奉仕作業 → 雨天の場合は中止 | 10月 3日(月)~ 4日(火)5年生自然教室 | 0月22日(土) PTA会長補佐選出(午後開催) | 10月27日(木)~28日(金)6年生修学旅行

(文責 北住 昌文)